

## 学校説明会・居留地文化祭（弦楽・合唱・吹奏楽）

令和2年11月14日・15日

### （学校説明会）

11月14日、神戸高校学校説明会を開催しました。午前・午後を合わせ、1200名を超える中学生と保護者の方にご来校いただきました。

参加者アンケートを見ると、中学生の皆さんには、この説明会を随分と楽しんでいただき、また、本校の様子をよくご理解いただいたように思います。自治会の生徒たちが全面に出て運営してくれたことが、とてもよかったです。自治会のドラマ仕立ての学校紹介、放送委員会作成の動画「1年のあゆみ」が好評でした。学校紹介では、動画や音楽がドラマを構成し展開させる大切な要素になっていたのですが、予期せずコンピュータがフリーズしてしまいドラマがぐじゃぐじゃになってしまうところを、生徒たちが何とかアドリブで乗り切った様子に、「神高生の底力・人間力を感じました」との感想もいただきました。



天使？と中学生



自治会長の挨拶



総合理学科の説明

(居留地文化祭 (弦楽・合唱・吹奏楽)

11月15日、中央区の旧居留地で開かれた「合同文化祭」に、本校の3つの部が参加しました。居留地文化祭実行委員会から出場の打診をいただき、弦楽部・合唱部・吹奏楽部が参加することになりました。

10時から約1時間半、3つの部が順番に演奏しました。各部とも素晴らしい演奏を披露し、多くの聴衆を魅了しました。なお午後には、長田・兵庫・神戸商業各校が順に出場しています。

この様子は、神戸新聞、NHK、サンテレビ、関西テレビなどで報道されました。

